

Mincomercio puso en marcha los primeros 11 Centros de Reindustrialización para impulsar la economía popular

Bogotá D.C., 26 de abril de 2024

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo informó que ya están en funcionamiento los primeros 11 Centros de Reindustrialización ZASCA, de los 96 previstos, que demandan una inversión de 117.290 millones de pesos.

Esta estrategia, enmarcada en la política de reindustrialización y economía popular del Gobierno del Cambio, beneficiará a más de 16.100 emprendedores, unidades productivas, Mipymes, jóvenes y población privada de la libertad.

ZASCA es una estrategia que busca fortalecer la economía popular. Los centros ya se encuentran en funcionamiento en ciudades como Bucaramanga, Cúcuta, Medellín, Riohacha, Baranoa, Espinal, Guaduas e Ibagué.

Son espacios físicos especializados y dotados para el fortalecimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas, mediante los cuales se busca incrementar la productividad y competitividad en sectores de manufactura, confección, cuero, marroquinería y agroindustria.

El gerente general de iNNpulsa Colombia y gerente (e) de Colombia Productiva, Hernán Ceballos Gacharná, expresó que una de sus prioridades del Gobierno Nacional es el “fortalecimiento de la economía popular, la implementación de programas enfocados en este objetivo y escuchar reflexiones y experiencias de otros países que enriquezcan este trabajo del país y que ya muestra resultados”.

El funcionario dio la buena noticia en el ‘Foro de perspectivas y desarrollo de la economía popular en América Latina y el Caribe: Fortalecer las Asociaciones Público Populares’, en donde destacó que esta política favorece el acceso a compras públicas y mayor financiamiento.

Es “la ruta del Gobierno del Cambio para potenciar la economía popular”, dijo.

El evento se realizó en la Universidad del Rosario, donde el rector encargado, Gustavo Quintero, manifestó que “nos hemos comprometido con la idea de contribuir a la

construcción de un mejor país. Hemos unido esfuerzos a través de nuestro Centro de Asuntos para la OCDE con el Departamento Nacional de Planeación de Colombia, iNNpulsa Colombia, la Misión Permanente de Colombia ante la OCDE y la Universidad Nacional de Colombia para crear un espacio que fomente el diálogo entre el sector público, privado, academia y la sociedad civil”.

Con información del Departamento Nacional de Planeación, el Ministerio de Comercio, Industria y Comercio e iNNpulsa